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第二届豫商大会落幕
!"#$%&'(

本报讯"记者 曹克 赵文静#豫商联合起来$为家乡河
南美好明天共同努力%昨日$第二届豫商大会在洛阳落下帷
幕$来自海内外的近

*$$

位豫商精英团结协作&共同努力$

圆满完成了预定的各项议程$并取得了丰硕成果%省政协主
席王全书&省政协副主席陈义初出席闭幕式$并宣布第三届
豫商大会将在南阳举办%

自
&$$!

年首届豫商大会召开以来$ 豫商回乡投资创业
的积极性空前高涨% 据不完全统计$

&$$!

年广东&上海等
))

个河南商会的会员与我省开展经济技术合作项目多达
+!

项$累计投资金额
+*

亿多元$项目涵盖
)%

个省辖市% 今年
+

月$省政协组织上海&广东两地河南商会与信阳&南阳&周口&

驻马店四市一起$联手实施了'

+,&

(经济合作计划$两地豫商
到四市投资上项目的势头迅猛$共签订投资项目

*$

多亿元%

闭幕式上$王全书提出要扎实推进'

#,&

(经济合作计
划$要在广东&上海河南商会与南阳&周口&驻马店&信阳&商
丘五市之间搭建起互惠互利&合作多赢的广阔平台$积极争
取政策支持$建立协调协商机制$提高合作项目实施的针对
性和有效性%他祝愿豫商大会团结吸引愈来愈多的豫商$与
家乡人民一道$为实现中原崛起作出贡献%
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本报讯)记者 刘俊礼#细雨绵绵$满
城苍翠% 昨日下午$以原天津市委书记&林
业部部长高德占为团长的'全国绿化模范
城市(检查团抵达郑州$对我市的创建工
作进行为期四天的检查和考核% 市领导赵
建才&王璋&王林贺及省市林业部门负责
人到机场迎接%

检查团一行共
#

人$ 原天津市委书
记&林业部部长高德占任检查团团长$成
员分别为原中国石油天然气集团公司副
局长李法兰& 国家林业局调查规划设计

院教授级高工孙司衡& 长春市绿化委员
会办公室主任徐林& 全国绿化委员会办
公室处长伍赛珠%

据介绍$ 检查团将于今天听取我市
关于创建全国绿化模范城市的工作汇
报 % 随后 $检查团将深入城乡 &社区 &机
关 &校园 &医院等地 $采取随机抽样的方
法$ 通过资料图表检查& 现场检查等形
式$对我市城乡绿化工作&古树名木保护
以及绿化的景观& 生态效益等方面进行
考核验收%

'全国绿化模范城市(是衡量一个城
市生态环境水平的重要标志%

&$$!

年年
初$郑州市委市政府审时度势$决定深入
开展创建全国绿化模范城市活动% 郑州在
城乡绿化建设上围绕'城区园林化$郊区
森林化$道路林荫化$庭院花园化(的指导
思想$加大资金投入$加快发展速度$加强
政策扶持$力促城乡绿化同步发展$让城
乡居民共享郑州经济迅猛发展与生态不
断优化的成果%

目前$郑州市城区绿地率达
%%-#*(

$

绿化覆盖率达
%!-"+(

$ 人均公共绿地面
积达

.-.*

平方米* 城市郊区丘陵森林覆
盖率达

+.-&)/

$ 平 原 森 林 覆 盖 率 达
&#-%"/

$ 达到并超过了绿化模范城市的
评选标准%

市十二届人大常委会
第三十次会议昨结束

本报讯)记者 潘燕#市十二届人大常委
会第三十次会议昨日下午结束$ 表决通过了
+郑州市嵩山历史建筑群保护管理条例 ,和
+郑州市生态林管理条例,%

会议由市人大常委会主任郝建生主持%

会议听取了市人大法制委员会副主任委
员曲盘根关于 +郑州市嵩山历史建筑群保护
管理条例)草案#,和+郑州市生态林管理条例
)草案#,审议结果的报告$并以按表决器的方
式表决通过了两项法规%

会议以按表决器的方式$ 表决通过了市
政府关于 +郑州市城市中小学校幼儿园规划
建设管理条例, 实施情况的报告& 关于

&$$"

年上半年国民经济和社会发展计划执行情况
的报告& 关于

&$$!

年财政决算和
&$$"

年
)0

!

月份财政预算执行情况的报告& 关于 '批
准郑州市

&$$!

年财政决算的决议 (& 关于
&$$!

年市本级预算执行及其他财政收支的审
计工作报告和关于城镇居民最低生活保障工
作情况的报告% 会议按照监督法的规定$ 对
上述专项工作报告提出了审议意见%

会议还以无记名投票的方式$ 表决通过
对市中级人民法院法律职务人员的任免案$

并举行了庄严的就职宣誓仪式%

市人大常委会党组书记白红战$ 副主任
李保山&王平&栗培青&魏深义&尚有勇&赵明
恩&王旭彤&张发亮$秘书长赵英出席会议$副
市长胡荃&市中级人民法院院长贾记鑫&市检
察院检察长李自民和

)#

名市人大代表列席
了会议$

)#

名公民旁听了会议%

工商部门检查月饼市场

过度包装产品撤柜

本报讯 )记者 孙志刚

实习生 季明旸 文 丁友明

图#中秋节临近$月饼纷纷上
市% 今年月饼质量如何- 昨
日$ 二七工商分局组织执法
人员对部分超市& 食品店进
行检查发现$月饼整体质量良好$标识
符合要求$但个别厂家仍存在过度包装
现象$违规产品当即被责令撤柜下架%

在航海路与郑密路口附近的思达

超市内$工商执法人员发现一款郑州阳
光食品有限公司

&$$"

年
*

月
&*

日生
产'八月十五月儿圆(的礼盒月饼存在
过度包装现象$ 月饼间隙约

+

厘米$超

过了
&-#

厘米的标准限定 %

工商执法人员当场责令营业
员将这种月饼下架撤柜% 在
嵩山路华润万家超市月饼销
售区$一款售价

)!*

元的&西
萨饼屋

&$$"

年
*

月
+

日生
产的

!"&

克装'塞拉维(月饼也存在过
度包装现象%超市工作人员当场将这种
月饼撤下柜台$并表示将把问题反馈到
生产厂家%
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集中力量 打好拆迁战役
本报讯)记者 李晓光. 昨日上午$市委常委&宣传部部

长丁世显带领市文化局&市财政局等部门负责人来到登封$

对嵩山古建筑群申遗环境整治工作进行调研%

丁世显一行先后来到观星台&太室阙&中岳庙等景点$

检查整治工作% 在听取了登封市委市政府负责人的工作汇
报后$他对登封市所做的工作予以充分肯定%

丁世显指出$目前$申遗工作主要有三大任务!拆迁安置
工作&文物本体修缮保护工作&景区景点周边道路修建和绿化
工作%拆迁工作涉及

)&$$

户$要充分做好群众的思想工作$争
取群众的理解&支持$保护好群众的利益%拆迁后$要结合城市
的整体规划和区域规划作好建设设计$尽快实施建设%

丁世显强调$ 各有关部门要加强对申遗环境整治工作
的领导$把任务落实到工作中$要形成合力$密切配合$集中
力量$打好拆迁这场战役%同时$要集中实施建设保护工作$

把环境整治和文物保护工作组织好&实施好%广大干部群众
一定要树立坚定的信念$克服种种困难$确保嵩山古建筑群
申遗工作一次成功%


